



Bonsoir à toutes & tous,

Au moment où j'allais vous transmettre le résultat des élections professionnelles BRED de ce jour, je suis tombé sur le petit mémo ci-dessus qui résume fort bien ma pensée de toujours et encore plus celle du présent instant qui fait ma fierté de Président du Syndicat National CFTC Banque Populaire !...

Après presque 3 années compliquées à l'issue desquelles beaucoup estimaient avoir enterré la **CFTC BRED**, voici donc les résultats tant attendus que je suis heureux de partager avec vous :

- **CFTC : 30,58% en forte hausse par rapport à 2018 (24,85%),**
- UNSA : 32,23% en baisse (35,73% en 2018),
- CFDT : 15,79% en baisse (19,15% en 2018),
- SNB-CFE/CGC : 13,46% en hausse (11,78% en 2018),
- CGT : 1,57% - non représentatif,
- SMBEF : 6,37% en forte baisse.

Bravo à toutes nos équipes de métropole et d'outre-mer où tous nos résultats ont progressé notablement.

Merci à chacun des 73 candidats réunis sous la bannière CFTC pour cet engagement et cette mobilisation.

Un remerciement particulier à tous les acteurs de cette victoire et aux Délégués Syndicaux menés par Alain BROUST, notre Délégué Syndical Central !...

Ces résultats, obtenus dans le contexte tendu que vous connaissez tous, montrent qu'il ne faut jamais rien lâcher et se battre comme des lions !

Je souhaite que ce superbe résultat électoral inspire grandement l'ensemble des sections CFTC Banque Populaire issues de notre Syndicat National en 2023 !

« Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin » dit le proverbe...

Excellent week-end !

Pascal de FREMONT - Président du Syndicat National CFTC Banque Populaire (06 83 15 71 45).